
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Деятельность администрации 
под постоянный 

партийный контроль ! 
В нашем городе химиков и шахтеров за ,паслеiднее время 

появилось много прецттриятий, строительных и транспортных 

организаций, широкая сеть учреждений и школ. Чтобы четко 

и разумно управлять этим слоокнъгм хозяйственным ортаниз-

мом, рациакально использовать его возмолсагасти для ускоре-

ния темпов. коммунистичеокого строительства, нужкх повсе—

дневный строгий контроль за деятельностью каикдого предд- 
приятия и учреждения, кахрдого работника. XXII съезд IИПСС 
в своих и гомчезких ,реацениях указал, что вопрос о пагртий-
ном н общественном контроле сверху донизу и снизу доверху 

приобретает в настоящее время первостегпеиное значение. 

Как известно, несасолыко лет тому назад при первичных 

партийных организациях были создалты комиссии по осуще-

ствлению контроля за деятельностью администрации. В их 
состав выпто немало активных коммунистов, действующих не 

за страх, а за совесть, непримиримых н недостаткам. И это 

принесло ощутимые результаты: контроль ,стал более си-

стематичеакии, глубоким, .результатиlвным. Многие комиссии 

стати боевыми помощниками партийных организаций, инициа—

торами хороших и .интересных цел. 

•В атом отношении положительным примерам может слу—

жить деятельность партийного комитета комбината «танцы». 
Он регулярно созъгвает совещания членов комиссий партий-
ного контроля, инструктирует активистов-лсонтролеров, прико-

вывая их внимание к главным задачам — своевременному 

вьшалнению государственного плана, борьбе за качество и сни-

жение себестоимости продукции, ваюедрению в производстлзо но- 
вой техники, комiплексттой механизации и автоматизации. Не 
алучайтго поэтому, получая хорошую поддержасу от комитета, 

большинство комиссий партийного контроля действует здесь 

смелее, проявляет активность, четко выполняет партийные 
поручения и ведет непримиримую борьбу с недостатками. 

Особенно в атом отличается комиссия по снижению се—

бестоимости и борьбе за качество, возглавляемая комвгунтт-

стом Э. Разе. Ее члены часто бывают в цехах и :на пред-

приятиях- комбината, глубоко вникают в дела производства 

и не только астарывают нцдо:статки в работе, но и стараются 

помочь в их быстрейшем устранении. Так, например, членами 

этой комиссии были подготовлены на заседание парткома 

вопр:осы об улучшении качества дабы ваемого сланца, о пере-

ходе шахлс '4 1 ка бездотацианную работу и другие. Непло—
хо выполк^е слзои функции партийного контроля по техни-

ке безопасностию и комиссия, руководимая Ю. Селявиньам. 
Однако такую активную деятельность проявляют далеко 

не все комиссии партийного контроля. В ряде предалриятт й 
эти комиссии работают вяло, мирятся с фаастами бесхонзяйст—
венности, а по суцеетву просто бездействуют. Слабо, напри-

мер, работают комиссии в строительных управлениях треста 

№ 31, на шахте Na З и на других предприятиях. 

У комиссий партийного контроля есть много хороших 

союооввасов. Это омсомолысисие посты, постоянно действующие 
прокЗводетвениые совещания, различные комиссии профсоюз—
ных организаций. Долг парлиюйных органов — абъединятъ и 

умело направлять их работу, развивать и расширять общест-
венные начала в борьбе против косности и бюрократисзма, 
растонителыства, бракодельстюа и технической отсталости. На—
до постоянно повьшпать уровень партийного контроля хозяй—
ственной деятельности администрации, повсерцтевно воепнты—

вать у аастмiвистов—кантродеров высокую коммунистигцескую 

созтгательиость, принципиальный подход к оценке фактов, не—

прииирии1ослъ ко всему :старому, отзлсившему и готовность по—

стюять за интересы партии и государства, 

* 

УКАЗ 
Президиума Верховного Совета РСФСР 

0 созыве Верховного Совета РСФСР 
IПрезидиуаю Верховного Совета РСгФСР постановляет: 

Созвать шестую сессию Верховного Совета Российской 
Советской Фецегративной Социалистической Ресагублики пятого 

созыва 24 июля 1,962 года в г. Москве. 

Председатель президиума Верховного Совета РСФСР 
Н. ,ОРглНО)В 

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР 
С. ОРЛОВ 

Моггква, 27 июня 1962 года. 

У Минского моря 
Мнмское море — так .называют 

жители белорусской столицы боль-
шое искусственное воаохранилищё, 
сов,цанвое на реке Овислочь, неда-
леко от города. За 15-20 минут 

пуда моокно доехать пригородным 
поездам, автобусом или маршрут-

ным такси. На чудесных песчаных 

берегах есть все необходимое для 
отдыхающих — пляжи, множество 
беседок, кафе, буфеты, киоски. По 

морю курсируют теплоходы на 
подводных крыльях, моторные ка-

тера. 

На живописных островках посе-
лились чайки, дикие утки, чибисы, 
кулики. Богато водохранилище и 
рыбой. На берегах морят геологи 
нашли :подземные мииералычые во-

ды, и намечено. скоро открыть а 

этих живописных местах санато-

рий. 

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
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ПОЛУГОДОВОЙ ПЛАН-
досрочно!аТрудовые 

успехи . 

кирпнчиивов 
ТРУДЯИ1,ИЕСЯ КИРПИЧiНОГО 

ЗАВОДА ТРЕСТА № 41 ДО-
СРОЧНО ВЫПОЛ;НИЛИ ПЛАН 
ШЕСТИ МЕСЯЦЕВ ЧЕТВЕРТО-
ГО ГОДА. СЕМИЛЕТКИ. 

ЗА ЭТО ВРЕМЯ СТРОЙКИ 
НАШЕГО ГОРОДА ПОЛУЧИЛИ 
400 ТЫСЯЧ ШТУК СЛАНЦЕ-
ЗОЛЬНОГО КИРПИЧА СВЕРХ 
ПЛАНА. КОЛЛЕКТИВ РАБО-
ЧИХ, ИНЖЕН ЕРНО-ТЕХНИ Ч Е-
СКИХ РАБОТНИКОВ И СЛУ-
ЖАЩИХ КИРПИЧНОГО ЗАВО-
ДА СОРЕВНУЕТСЯ СЕЙЧАС ЗА 
ВЫПОЛНЕНИЕ ГОДОВОГО 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ПЛА-
НА ПО ВЫПУСКУ ВАЛОВОЙ 
ПРОДУКЦИИ К 15 ДЕКАБРЯ. 

Обязательство 
выполняют 

Вступая в четвертый год семи-

летки, трудящиеся цементного за- 

вода обещали годовой план по вы-

работке цемента выполнить н 25 
декабря и дать сверхплановой 

продукции на 50 тысяч рублей, 
повысить среднюю марку цемента 

на З процента по сравнению с 

планом. 

Свои обязательства цементнини 

выполняют успешно. 23 июня они 

рапортовали о досрочном заверше-

нии полугодового плана по выпус-

ку цемента. Намного повысилось 

качество продукции. 

Одним из лучших цехов на 

предприятии является цех помо-

ла цемента, возглавляемый Яко-
вом Егоровичем Сахновым. Кол-
лектив этого цеха из месяца в ме-

сяц не только повышает выработ-
ку, но и улучшает качество вы-

пускаемой продукции. 

Среди смен этого цеха первен-

ство удерживает коллектив смены 

Валерия Серяченно, отличающий-
ся выпуском цемента высокого 
качества. Отлично выполняет обя-
занности машиниста мельниц Ва-
лентин Лещев. 

ВКЛАД ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЕЙ 
Юланцевский лесопункт успеш-

но справился с выполнением госу-

дарственного плана первой поло-

вины четвертого ,года семилетлси. 

План лесовывазгси выполнен на 

115 процентов. Вывезено деловой 
древесины сверх плана 3 тысячи 

нчубометров. План по выпуску ва-

ло:вой продукции реализован ка 

108 процентов и выработано то—

варной продукции сверх- задания 

на 22 тысячи рублей. "Особенно 
хорошо поработали лесорубы в 

июне. Месячный план они вы—

полнили на 1,30 процентов и свой 
трудовой узпех посвятили пред-

стоящему открытию Междулгарод-
ного конгресса за разоружение и 

всеобщий мир. 

Коллектив лесопункта взял на 

себя обязательство — досрочно 

выполнить годовой план и дать 

для совхозов области дополнитель—

ной лесопродукции не менее чем 

на 50 тысяч рублей. Сейчас это 

обязательство успешно выпол—

няется. Особенно хорошо трудятся 

наши заготовители А. Г. Фролов, 
А. А. Иванов, В. А. Закурдаев и 

другие. Возглавляемые ими :брига—
ды лесорубов ежемесячно перевы—

полняют задания от 120 до 150 
процентов. Замечательно работают 
грузчики .теса тт. Сидоров, Рома—
нов, Ухов. Высоких показателей 
добились водители лесовазнъгх ма—

шин П. Я. Васильченко, Д. И. Ку—
кушкiин, В. А. Нигуль. Свое зада- 

ние они выполняют на 180 про—

центов и всегда содержат в хоро-

шем техническом состоянии авто—

машины. 

Как известию, Сланцевский ле-

сопункт около 90 процентом теса 

перерабатывает на различны е пи-

ломатериалы для удовлетворении 

потребностей совхозов ,1Генмнград-
акой области. Работа лесопильных 

рам и других станков организова-

на у нас в дне—при смены. Мы 
готовим для совхозов комплекты 

свинолатерей, тарные комплекты, 

древесную стружку, кровельную 

дранку и другие изделия. 

•В целях дальнейшего улучше—

ния экономических показателей 
хозяйства мы организовали пере-

разготку отходов лесапиления и 

лееаэаготовок. В ближайшее вре-

мя совхозы будут получать от на-

шего лесапуюгкта древесный уголь 

для глргоизаодственных нужд и для 

минеральной подкормки животных. 

Из отходов древесины лиственных 

пород у нас организовано произ-

водство такарныа изделий: катуш-

гси для завода «Севкабель», ме-

бельные заготовки и другие. 

Но - на достигнутых успехах тру-

жекиаси нашего лесопункта реши-

ли мне останавливаться, а мзыски—

вать новые пути и резервы произ-

водства. Так, коллектив рабочих 
лесоде:ха поставил перед собой за—

дачу — освоить выпуск новых 

видав продукции с целью лучшей 

утилизации отходов лесопиления и 

дать совхозам области и промыш-

ленным предприятиям Ленигнграда 
как можно больше различных из—

делий. 

Нет никакого сомнения в том, 

что, претворяя в жизнь велигсуго 

Программу коммунистического 

строительства, коллектив нашего 

лесапуаткта сделает все, чтобы до-

срочно выполнить задания четвер—

того года семилетки. 

В. ГОЛИКОВ. 

Молодое предприятие 

набирает мощность 

Ленинград. Недавно создан-

ный механический завод ЛРº 3 
управления строительства Лен-
совна.рхова — головное пред-

приятие Российской Федераагмн 
по обобщению и внедрению 

прогрессивных методов ремон-
та строительных и дорожных 

машин. Здесь организованы ме-

ханизированные поточные ли-

ими по ремонту дизельных дви-

гателей ДТ-54 и КДМ-4б, эк-

скаваторов и тракторов. Моло-
дое предприятие набирает мощ-
ность. Уже сейчас оно капи-

тально ремонтирует более 50 
двигателей, 7 экскаваторов и 9 
тракторов ежемесячно. В буду-
щем гаду эти показатели наме-

чено увеличить в 1,5-2 раза. 

На снимке: поточная линия 

ремонта тракторов. 

Фотохроника ЛенТАСС 
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В горкоме ВЛКСМ 

*аъ.___  

На днях бюро Сланцевского горкома 'ВЛКСМ обсудило при ,воп-

роса: о работе штаба комсомольского патруля по борьбе с детской 
безнадзорностью, о комплектовании ,школ рабочей молодежи и о 

комплектовании сети .комсомольского политического просвещения. 

По первому вопросу бюро порисама ВЛКСМ приняло решение: 

установить ежедневное дежурство комсомольских патрулей в Слан-
цах, Больших Лучках, на Втором и Третьем поселках н в поселке Де-
ревообделачн.иков. Руководство патрулями вовложено на секретарей 
комсомольских оргаииизащий ,предприя,тий и учреждений. 

Заслушав по второму вопросу информацию инструктора горкома 

комсомола т. Ивановой и сообщения заведующих учебной частью 

городских школ рабочей молодежи, бюро горкома отметило крайне 
неудовлетворительную работу комсомольских организаций по комп-

лектованию контингента учащихся ШРМ. Бюро обязало секретарей 
комсомольских организаций авредицриятий н учреждений завершить 

комплектование школ рабочей молодежи ,до 15 июля. 

Особенно серьезное внимание уделило бюро городского комите-

та комсомола обсуждению вопроса комплектования сети комсомоль-

ского политического просвещения. Воем .известисо, что в минувшем 

учебном году политическая учеба комсомольцев была налажена 

крайне неудавлетварительно. На отдельных предприятиях города 

не овсе комсомольцы были охвачены политическим образованием, по-

сещаемость занятий в кружках н семинарах была низкой. 
Учитьивая ошибки и недостатки прошлого учебного года, бюро 

горкома ВЛКСМ лриаияло разiвернутое решение, направленное на 

усиление работы комсомольских организаций по подготовке к ново-

му учебному гаду в сети комсомольского политического просвещения. 

В отличие от прюиилых лет решено комплектование семинаров, 

школ и комсомольских кружков завершить не позднее 15 июля. В 
этих кружках будут ивучатыя материалы ХХ[[ съезда КПЮС и 

XIV съезда ВЛКСМ, история комсомола и вопросы конкретной эко-

номики. Бюро горкома рекомендовало секретарям комсомольских 

организаций, помимо кружковых занятий, проводить на предприя-

тиях и в клубах тематические вечера, вечера вопросов м ответов, ху-

дожественные гжонфереиции по обсуждению интересных книг н кино-

фильмов с привлечением писателей м хтдожников Ленинграда. 
Одобреииа очень хорошая юнипидиатиаа молодежи комбината тСлан-
цыи, предусматривающая организацию непосредствеиино в цехах н 

на шахтах комбината университетов культуры. 

ВОДА ПОШЛА 

Волгопрадасая область. Введена 
в экоплуатаиию первая очередь 

Киславской оросительной системы. 

Насосные станции поднимают воду 

из Волгопрадокоиго моря на высох 
ту 30 метров и затем она по кана-
лу идет самотеком в засушливые 
степи Завºлжья. 

На снимке: один низ распредели-
тельных каналов Кисловохой оро-
сительной системы, расположенный 
на землях нового совхоза «Волж-
ский» Быковсхого района. 

Фотохроника ТАСС 

3А БЕЗДОТАЦИОННУЮ РАБОТУ 

НА ПРЕДПРИЯТИЯХ 

КОМБИНАТА „СЛАНЦЫ"  

На протяноении ряда лет шах-

ты комбината «Юланцы» получа-

ют государственную дотацию для 

похрьыня части издеракех произ-

водства. Так, за 1961 гад комби-
нат «Олаицы» получил дотацию 
2,5 лºлн. рублей •(агри плане 5 млн. 
рублей). И только в четвертом 
квартале проаиилого гада шахта 

N: 2 перешла на бевдотаииданную 
работу. 

Такая: же .задача сейчас стоит и 

перед коллективом шахты № 1. 
За 5 месяцев текущего года мы 

уже добилась значительных усаие-

комсомольский ПАТРУЛЬ' СООБЩАЕТ... 
Горком ВЛIКСМ усилил борьбу 

с безнадзорностью с тем, чтобы 
ликвидировать детские нарушения 
м преступления, которые нет-нет да 

и появляются в нашем городе. 

Создан штаб комсомольского пат-

руля по борьбе с детской безнад-
зорностью. Дети, попавшие в дет-

скую комнату ми ииции за какое-

нибудь нарушение или побывав-
шие на комиссии по делам несо-

верииенколетнюх, взяты сейчас под 

контроль комсомольских организа-
ций. За каждым ребенком закреп-

лен комсомолец, работающий на 
там тцредприянии, где трудятся ро-

дители ребят-нарушителей. За-
крепленный комсомолец обязан ве-

сти индивидуальное воспитание я 
нести ответственность за эту рабо-
ту перед комсомольской организа-

цией. 
Однако следует отменить, что, 

несмотря на усилия комсомольско-

го штаба, эта работа еще пока 
малоэффективна. Секретари ком-

сомольских организаций не по-
чувствовали еще за нее той от-

ветственности, которая требуется 
в настоящее время. Штаб комсо-
мольского патруля провел на днях 
два общеёгародсивиих рейда. Эти 
рейды показали, что еще многие 

родители не заботятся о воспята-
нин своих детей, а в некоторых 
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случаях даже способствуют км в 

нарушении правил поведения уча-

щихся на улице. А это, как изве-

стно, приводит к довольно плохим 

последствиям; школьник-подросток 

попадает в детосууио воспитатель-

ную колонию или, еще хуже, ста-

новится на путь преступлениий: 
Первый комсомольский рейд 

был профилактическим. В этот 

день мы нас одного подростка-

школьника не задерживали, а 

разъясняли каждому правила по-

ведения учащихся на улице н от-

правляли дамой. Во второй же 

рейд только по городу Сланцы 
было задержано после 22.-23 ча-

сов 111 щкюльнкхов и многие пре-

дуиреждены. -

аЧто сделал плохого мой ребе-
нок? Он ведь только популял на 
улице до 11 часов ночи», - так 
обычно говорят некоторые. роди те 

ли; когда мы задерживаем их ре-

бят на улице. А ведь всем извест-

но, что вое начинается с малень-

кого. Сегодня сын или дочь не 
выучили урока, завтра не послу-

шались родителей, погуляли до 12 
часов ночи, затем без спроса взя-

ли деньги на танцы, а лотом нача-

ли красть, вести паразитический 
образ -жизипи. Думают ли об этом 

родители Любы Бурдаковой или 
Светланы Синицитной - учениц 

восьмого класса третьей школы 
или Люси Светловой - ученицы 
9 класса первой средней школы? 
Ведь эти девочки гуляли по улице 
совсем как взрослые после 22 ча-
сов, когда им надо быть давно 
уже дома. Так же были задержа-
ны и доставлены в детскую ком-
нату ученики Н. Карт, В. Чурки-

на, Б. Федоров, М. Сергеев. 

Заканчивая это небольшое сооб-
щение о первых рейдах комсо-
мольского патруля, хочется отме-

тить активное участие . в нем 
Л. Гавриловой н Р. Яковлевой 
(АТК № 24), Б. Борисова (Сель-
энерго) и многих комсомольцев 
пазосланцевого завода. Однако в 
нашей работе были и нерадивые. 
Не явились -на - дежурство цемент-
ники, строители, воспаитанники пя-

того уасилища. Секретари этих 

комсомольских организаций знали 
о проведении рейда, но не приня-

ли нужных мер. 

Комсомольцы и комсомолки! 
Будьте активными участниками 
комсомольского патруля! Воспи-
тывать честных, преданных ком-
мунизму людей - священная обя-
занность каждого комсомольца! 

Г. ЛЯШОВ, 
зам. начальника штаба 

комсомольского патруля. 

ВБОРЬБЕ с детской безнадзорностью ириииимаиот активное уча-
стие и юные дружинники пионерских организаций и школ 

нашего города. 

,По улице идет патруль пионерского дворового отряда седьмого 

домоуправления (слева направо) Таня Ручий, Васн Раиин и 'Надя 

Куцрявцева. Фото В. Бобрискова. 

ЗАКРЕПИТЬ 
ПЕРВЫЕ УСПЕХИ 

хов по енкжеа ойо себестоимости. 
Одна тонна сланца стала дешевле 

на 39 копеек, иди на 7,8 прочен- 
та по сравнению с 1960 годом и 

на 3,3 процента по сравнению с 

11961 гадом. Но все же себестои-
мость тонны сланца в настоящее 

время значительно - превышает 

среднюю оптовую цену. Значит, 
для .перехода на бездотационную 
работу шахта должна 'в ближай-
шее время снизить себестоимость 
тонны • сланца еще на 50 копеек. 

i Это очень серьезная и ответ-

Iственная'задача. 
В связи с зтиизи в 1961-62 го-

дах - мьх наметили ряд организа-

%ционхо-техикческих мероприятий, 
направлеа яьиiх на снижение себе-
стоимости. Некоторые мероагрия-

с тия Уже претворены в жизнь, на- 

1прииер, увеличение роста добычи 
слаиица, так как это является важ-

‚нейшим фактором снижения себе-
стоимости. 

ОО Еще в прошлом гаду в очлчст-
ных забоях шахты бьгло заменено 

14 конвейера СТР-30 более мащ-

`ными и надежными в работе кон- 

$ииеиерами-9, • н подготови-

тельных забоях погсрузочные ма-

Ршины 0-45 заменили более про-

Ригзводитеииьиьтки УЛ-З. На северо-

восточном крыле шахтного .поля 

/построили -тяговую электроагод-

%станчию, что позволило увеличить 

/аборачиваемасть вагонного парка 
и повысить проаиускную способ-
ность подземного транспорта. 

Нынче на шахте проиеведеило 

/расширение грузовой ветви глав-

ного ствола. Это также позволило 
увеличить пропускную способ- 
ность руддвора до груза к 

главному ствозну. 

3а .счет сокращения численно-

сти рабочих • на в•саiомотательных 

участках была укомплектована 

новая, бригада гарнорабочкх очист-

ного забоя в количестве .26 чело-

век.. 

В течение последних полутора 
лет алеастровозный парк пололнил-

ся на 4 матинны и вагонный парк 

- на 3i2 вагонетки. доаиотнитель-
но мы намечаем приобрести 3 
мощных забойнаьих транспортера 

(Ш-63 и вруlбаиааиину «Урал-33»: 
Воли,шое значение в снижении 

себестоимости- играет соблюдение 

i 

строжайшего режима знономйи в 

расхадовании'матерналов н фон-

да зарплаты. На зто мы обращаем 
также большое внимание. 

В 1961-=02 гадах почти. во 

всех лавах шахты внедрено ,ме-

таллическое крепление (гитдравли- 
ческие стойки). Это значительно 

сократило расход дорогостоящего 

крепежного леса. И если в 1961; 
гаду расход леса - на 1.000 тонн 

добытого сланца составим 5,3 
куб. метра терн норме 9,4 куб. ,мет-
ра, то нынче юнсократился уже до 

4,5 куб. метра. В результате за 

пять месяцев у нас сэхоноилеио 

250 куб. метров леса на :сумму 

4.700 рублей. Механизированная 
проходка дренажных щелей при 

помощи врубмашин, например, по-

звонила с начала этого года - еще 

сэкономить 2.440 .рублей. 
{)дням из важнейших мероприя-

тий перехода ицсабездотациоииную 
работу -является - упуiхтшение каче-

ства сланца. За 5 .месяцев 1962 
года значительно улугчцпилась ка- 

ларийность очтружаемогц сланца, 

благодаря чего • шахта увеличната 

вьппуспс валовой и товарной про-

дукции на 20 тысяч рублей. 
iварьба за соблюдение режима 

энаномиач это не ,временная 

кампания, а повседневная кро= 

потливая ,работа коллективов- всех 

участков . и цехов, • каждого, члена 
этих коллестивов. Хорошим приме-

ром по борьбе за снижение себе-
стоимости добычи сланца служит 

коллектив третьего участка, руко-

водимый Н. В. Пьетрюввха. Здесь за 

пять месяцев себестоимость одной 
тонны слаииаgа снижена на . 1-3,5 А
копейки. Участок сэхонамил:19,2 
тысячи рублей.. Лучшей бригад-ой 
этого участка твиияется бригада 
гарнарабочих очистного за-боя 
Александра Иванавчгча Рачюова, 
борющаяся за звание бригады 
коммухистичеспсого труда. 3а пять 

месяцев она выполнила план на 

103 процента и выдала 730 тоии%и 
сверхтплановото слачща. 

Коллектив шахты Хг4 1 прило-

ясит вве усилия, чтобы в 19$2-
1963 годах полносвью перейти 
на -бездотаадионнуио работу! 

Л. ШЕРРйАН, 
началнйикк планового отдела 

шахты Л Ь 1.  
в  

Навстречу Дню здоровья:: 
Хорошо готовятся встретить 

День здоровья квартиросъем-

щики шестого домоуправления 

ЖКО комбината ксСианцы». Не-
давно о6 этом шел большой 
разговор на заседании домово- 

го комитета. Выступившая с 

информацией домоуправ Лии-да 

Александровна Огурцова рас-

сказала присутствующим о тех 

мероприятиях, которые необхо-
димо претворить в жизнь по 

наведению чистоты и образцо-
вого порядка. В оставшееся 

время до Дня здоровья члены 

домового комитета решили 

провести рейд _по квартирам. 

Целы его - проверка и выяв-
ление небрежного отношения к 

жилью и его санитарному -со= 
стояаиию. Во всех скверах, еа: 

динах будет организована про- 

полка - кустарников,: а также 
очистка дворов от мусора. 

Хорошо поставлена работа в 

комиссии по благоустройству. 
Активное участие в работе ко- - 

миссии цринимают М. Голец-. 
кое, Ф. Стекольтииков, Н. Смпр- 
нов. В. ПАВЛОВ. 
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ОНИ 
заслуживают 

благодарности 
В июне этого гада я тяжело 

заболела. Мне "была оказана 

медигiтакая помощь. Пlомести-
лвт в где1рнуто горадсауло .больатлг-
цу. Лечтваь взялась азрач Лю-
бовь Васагльевiна О.всяваво. Она 
назначила аиурс лечения. Еже-
днеазно во .вреатя обхода стграв-

лялаюь о здороазье, лтодбадрива-. 
ла •ласдсовыми сатовами, и мое 

здороiвье. пошлю на поатравку. 

Любовь •Васнльетна Он явасо 

заолужиIвает блал одаркасттт не 

тальасо :каК азрац, но и как ру-

ководитепь. Благодаря ее забо-
те в палатах везде абрагацо-
въгй порЯдаи, строго выппл-

няется режим дня. 

Вместе с Любовью Вавкстльев-
ной •работают сестра Люд-
мила А дреейа Кузваиийна ' и 

крал цикаатт цианюного илт= 

стит ^га Гёзкагдий Волков. Они 
также чуцко и внимательно 
•отттосмзйфсь к ЯсооЛнаIито сгво- 
их бгязанносггей. 

От всего сердца благодарю 
весь мегдчщатяк Ёий:. персоатал за 

заботу.о . плод гх. 
Н. ЛАУРСОН. 

Кингнс,;75с} нй район. 

СТАЛО 
СВЕТЛЕЕ 

Прошла .весна. На лужайке око-

ло -второго детского садика зазе-

ленелв=травв.а. Вышли дети на 

улив•у, а покарать негде, пусто 

крутом . Бывшая восллитательница, 

теперь же ваведувощая детсадом 

М. Т. соцкова посмотрела на эту 

унылую картину. и сказала: «Надо 
что-то делать, только как - ;ведь 

ни людей, ви средств нет?». 

Посоветовались и решили обра-
титься. к рукавадцителяаи первой 
шахты и родителям детей, посе-

щающих садик. Те с желанием 

лолдтлн навстречу. С шахты при-

шли два, нлотннка. Они отремояти-

Iювали детский пароход, горну, 
сделали четыре грибка и скамееч-

ки к ним, • 

Горячо взялись за делю родите-

ли. Они устроили два воскресника, 
а •некоторые даже приходили в 

другие свободные от ,работы дни: 

Участники воскресников копа-

ли ямы для столбов код гама-

ки и качели, красили горцу н 

грлюбки, вскапывали клумбы для 
цветов .м участоц_ для игр детей. 

Активно трудились па благоуст-
ройстве территории комсомолки 

зара и. • Римма Ивановы. Они вос-

питателыяицы детсада, а не по-

боялись черной работы. Постара-
лась и завел ющая детсадом: она 

приобрела 50 раскидушех, 20 мат- 
рачков, 5 стульчивсав, учебный ма-

териал н игрун ки. Дети сейчас мо-

гут хорошо.. отдохнуть, много иг-. 
рать; 'интересно проводить прогул-

ки., 

Тетерь после этой помощи в 

детском саднце стало светлее и 

культурнее. Намечается провести 

еще кое-наиоую работу. В частно-

сти, не сделано физкуиьтурное обо-
Ррудоаанне, не покрашен забор, не 

асфальтиврована дорожка вокруг 

дома и црн входе на территорию. 

Плохо, что нет медицинских весов, 

плафонов для ламточеи. 

А. БЫ ЧКОВА, 
наш .внештатный корреспондент. 
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ДЛЯ САМЫХ МАЛЕНЬКИХ 
Полноценное питание - залог 

здоровья человека. Особенно оно 

нужно для детей. Но в домашних 

условиях приготовление пищи для 

маленького ребенка связано с 

трудностями и большими затрата-

ми времени. Чтобы облегчить труд 

матерей, недавно в Сланцах от-

крыли замечательное предприятие 

детскую молочную кухню. 

Новое предприятие хорошо зна-

ют сланцевчане. В аккуратный, 
чистенький домик на Профсоюз-
ном переулке в Лучках часто за-

ходят матери. Здесь всегда можно 

получить полноценное питание 

для искусственного вскармлива-

ния детей до одного года. Кухня 
готовит различные молочные сме-

Два 

си, нефиры, творог, сливки, всег-

да имеется молоко. 

Очень хорошо организовано об- 
спуживание клиентов. Здесь ни-

когда нет очереди, хотя получают 

питание более 800 человек. Все 
работники вежливы, предупреди-

телывы. У них можно получить 

хороший совет о питании малыша. 

Хочется от души сказать: 

«Большое вам спасибо, товарищи, 

от мамаш и их малышей за вашу 

работу 

Следует посоветовать: пользуй-
тесь услугами детской молочной 
кухни! Приходите - не пожалее-

те. 

И. ВАСИЛЬЕВА, 
домохозяйка. 

питомника 

На лучших  сланцеиских землях 

в черте города расположены два 

питомника. Один - в поселке Гав-
риловское, который принадлежит 

горкомхозу, второй - на северной 
окраине города,_ в конце улицы 

Кирова, принадлежит ЖКО ком-
бината «Сланцы». 

Питомники эти предназначены 
для выращивания саженцев дре-

весных и кустарниковых пород и 

цветов для скверов нашего города. 

Но следует отметить, что в них 

-работы ведутся по-разному. 

В питомнике горкомхоза, кото-

рым руководит Яков Ларионович 
Веремьев, уже ряд лет выращива-

ются из семян желтая акация, ко-
тарая-ежегодно высаживается на 
улицах города., саженцы древес-

ных пород, в особенности тотоль, 

и много различных цветов. Вот и 

в этом гаду осенью будет высаже-
но из питомника на улицах наше-

го города около 10 тысяч ку-

стов желтой акацйи. В питомнике 

имеется несколько тысяч сеяицев 

морщилволнгстиой розы, которые 

сейчас выiраициваются и будут вы-

сажены в будущем году. 

Иначе обстоит дело в питомни- 

ке ЖКО комбината «Сланцы», ко-

торым руководит садовод Анна 

Ивановна Сергеева. Питомник сов-

дан уже шесть лет тому назад. 

За этот период при правильном 
руководстве можно было выра-

стить несколько десятков тысяч 

саженцев декоратнвныхкустарни-

ков различных пород. И для этого 

было все' возможное. Но, к сожа-

лению, этого не случилось. Год от 
гада значительная часть питомни-

ка пустует, на луеты•рях буйно 
развиваются сорняки. Правда, вес-

ной в этом году на площади 0,60 
гектара были высеяны семена 

желтой акации и то с большими 
нарушениями агротехиивгпт:, • без 
предварительной обработки, т.е. 
стратификации. В результате они 

до сего времени не дали всходов. 

А несколько десятков сеяицев 

желтой акации, закупленные - в 

других питомниках и высаженные 

здесь, заросли сорняками. 

Садовод т. Сергеева, правда, 

возмущается, что часть земли в 

питомнике пустует и зарастает 
сорняками и .даже высказывает 
такую мысль, что уж не лучше ли 

посадить здесь картофель. 
Нет, не лучше. Надо привести 

питомник в' порядок и самой тов. 

Сергеевой работать в жнеи па-па-

стоящему. 

Г. ХАТКЕВИЧ. 

НЕВОЗМУТИМОЕ СПОКОЙСТВИЕ 
Опросите любого специалиста-

строителя, какое назначение име-

ет устройство дренажей, и вы сра-

зу получите ответ: -

- Дренажное устройство необ-
ходимо для удаления грунтовой 
воды. Если воду не удалить, зда-

ние быстро придет н плохое со-

стояние. 

В нашем :городе Сланцы прожи-

вает большое количество специа-

листов строительного дела: инже-

неров, техников, прорабов, масте 

ров. Все -охи прекрасно понимают 

огромное значение дренажа. Но в 
практике своей работы очень не-

внимательно относятся к устрой-

ству дренажей. Приведу для при-

мера один факт. 

По улице Маяковского построе-

но четыре больших трехэтажных 

дома. В трех из них с момента 
вступления . в - .эксаглуатацню 
подвальные помещения затоплены 
водой. А почему? Да потому, что 
не работает дренажная канализа-

ция, смонтированная из труб раз-

ного диаметра и разных конструк-

ций. Специалисты 31 -то треста 

знают об этом, - но ломалювБвают. 
Что же касается руководителей 
ЖКО комбината «Сланцы», то их 

вообще ничего не воле ует. 

- Что-о? Из-за плохого дрена-

жа дом разрушится? Ничего, мы 

другой потребуем построить, 
говорят они. 

Из-затакого безответственного 
отношения к устройству дренаж-

ной канализации грязная вода ста-
ла скопляться возле жилых домов 

и проникла недавно в вентиляци-

оляьне шахты широкоэкранного 

кинотеатра «Труд». 

Я не раз обращался к руководи-

тюлям 31-го треста и просил при-

нять меры, чтобы избавиться от 

проникновения этой злововнтой 
грунтовой воды. И что же полу-

чилось? В тресте мне спокойно 
ответили: 

- Знаете ли, что еще при за-

кладке кинотеатра мы предлагали 

сделать специальный отвод с ко-
лодцем, поставить туда движок и 

качать помаленьку. -

ьВыходит, если послуввiатыся со-

вета трестовских «специалисто:в», 

то почти у каждого дама в Боль-
ших Лучках надо ставить «движо-

чек» и откачшвать воду. 

Думаю, что в нашем городе най-

дутся достаточно компетентные 

органы, гiоторые сумеют заставить 

руководителей строительных орга-

низаций исправить дренажную ка-

нализацию по улице Маяковского 
и более внимательно относиться к 

вопросам благоустройства города. 

Н. ВОЛЬСКИЙ, 
директор широкоэкранного 

кинотеатрд «Труд». 

i 

г, Сланцы 

Утица Банковская, 

дом З 
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„ЗНАМЯ ТРУДА" 

ЗА ЗЕЛЕНЫМИ НАСАЖДЕНИЯМИ 
НУЖЕН УХОД 

На улицах нашего порода, в 

скцерах и садах ежегодно выса-

живаются сотнлт деревьев и' ку-

старнпноВ. Бюльнлитлсттво атаселе-

ния бережно относится к ним, ох-

раняя каждый кустик, каж1доё'де-
ревце. Большнатiство, но не весе. 

На улицах Свободы .й Ломоно- 
сова много вьлсажеато двкоратив 
ньлас туотаiрниасов. И если пр:инло-

жить еще немного усилий, та ,че-

iрез под-диа они прекратились бы 
в очень краняые • улицы. Однако 
дсивущне здесь хвартнросъеаищики 
яте забютятся о насажцеюнях. Все 
они заросли сорной траавой, а. 
жильцам н дела нет до • этого. 

Спрашивается: неужели так труд 

дго вырвать .сорхаяи й разрыхлить 
дочла?? Хуже того, неасюторые пе 

лтеходы перестали ходить ло тро-

туаром. Они находят более удоб-; 
ным :путь по газонам и .наюаокгде 
киям. 

Еще в более худалем састоянил 

находятся •кустаiрянки, вьлсажеат-

ные у ..здал ттй налдусспчриалыного 

техтттвгаутта, порлтюто института и 

особенно•. народного суда. Посети-
тели суда тоагчут газоны, бросают 
туда окурки,. бумагу. Здесь всегда 

гратано. Каждый день народный 
,судья т. Козлов видит ату тсарти-

ну, но взирает на нее равнодуш- 

тло, считая, ,вегроятно•, не своей 
заботой соблюдать чистоту н по- 
рядок у здания. А и забот -то 

здесь' немного приложить! Нужно 
только поставить две скамейки и 

урны у входя .и. весе будет :харог 
кто. - 

Натп город борется за город вы-

союой яультуры, Этого мопаню до'-
биться только усилиями всех его 

жителей. 
Ф. ШИДЛОВСКИН, . 

председатель домового комитета 
шестого -домоуправления: : 

НА ГРАНИ КАТАСТРОФЫ 

В субботу, 23 июня, рабочие; 
трех цехов комюбината ю« Сигалщы » - 

КИН, ЦМiМ и хоздвора, заканчллв 
работу на прополке свеклы в под-

шефном втором от,делелипт совхоза 

«Родина», возвращались дюной на 

заводской грузовой малшиате 

№ ОА 9479. 
Но дороге от Поаткоозой Горы 

сзади появилась вторая машина 

ГАЗ-51,  шофер которой подавал 

беспрерывные сигналы, пытался 

обопнать заводскую машиллу, татс 

как ехал лоражйалсом. Но води-

тель заводского грузовюка не по-

желал по•сторанатаъся, а, напротив, 

прнЬавнл газа, не доатуская обго-
на. ГАЗ тоже увеличил скорость... 

Началась гонка... 

11рлт въезде на асфальтотое 
шоссе шоферу ГАЗа удалось по-
равнлтыя с заводским грузони- 

яком, и он что-то показал руной 

ретивому гоатщттку. Тот мгновен-

ноно остановился. Тридцдителя машины ать ласса-  

жиров с уикасом увюдели, что у их Л. ЗАИЦЕВА. 

машины правый задний двойной 
юкагг, .сполз с оси и с милтуты: на 

минуту должен был сорваться. Не 
прояви шофер ГАЗа такой нас9?ой-
чивости, не. предостереги - про-

изошла бы немл куемая яатаютро-

фа!. 

Благодарить за спасение жизнвг • 

было впрочем • •'неаоого: водитель 

ГIАЗ-51, не останалвглкваясь, уехал. 

Номера ёго никто не записал, :но 

все лгорцт. бывшие ва заводской 
малцшне, нзбепшие внеминуем.ой 
аварии, вьлтлосят благодарность 
савоему спасвттелто, молодое, откры-

тое лицо которого мелькнула и 

скрылось вдали... 

Чтобы •лодо•батых случаев : не бы-
ло больше, необходимо . устано-

вить, кто выпустил в рейс неис- 

пр вную автомашину . для дгере- 
возаси людей • из заводского гара-

жа и строго :наказать лихача-во-

«Чистота и грязь иесавместимы». 

Корреапонюценция под таким за-. 

головкам за подписью И. Перми-

новой и Н. Шайдулмна, опублико-
ванная в нашей газете 22 нюня 

1962 года, была направлена для 

принятия мер-в Сланцевский от-

дел милиции исполкома горсовета. 

Начальник городскогоотдела 
милиции А. Н. Заруба сообщил, 
что гражданка Л. Вольская, веду-

щая распутную жизнь, ве зани-
мающаяся общественно полезным 

трудам, решением городского на-

родного суда выселена из города 

Сланцы на пять лет в специально 
отведенное место со строгим. режи-

мом. 

♦ 

‚В нашей газете 6 июня были 
опубликованы материалы: «А 
здесь изменений почти нет» - о 

недостатках в мужском и женском 

общежитиях ..цементного завода и 

«Малынди в обиле» - о плохой 
воспитательной работе с детьми. 

Заместитель директора цеменпно-
го завода т. Ковырялкин сообщил 
в редаюцию, что опубликованный в 

газете материал обсуждался на 

собрании проживающих в . обще-
житии. Жильцам 15 и 17 комнат iн 

второй квартиры указано на их 

небрежное поведение в жилом по-

мещений. На этом же собрании 
избранны совет общежития и ред-

коллегия. Приняты меры к наве-
дению -чистоты и порядка. 

По второй заметке тоже приня-

ты меры. Для детей цементников 
организована детская • площадка, 

имеется воспитатель; который за-

нимается с ними. 

3 знямя 
стр. ТРУДА 
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Лидия Малышева 
Помнится мне, и раньше не раз 

приходилось слышать харашие от-

зывы о Лидии Петровне Малыше-

вой - старшей ,воспитательнице 

десятого детского сада. А недав-

но привелось и познакомиться с 

ней лично, увидеть ее за работой. 
Как-то в июне во второй поло-

вине дня, проходя мимо стадиона 

«Шахтар», я увидела небольшую 
прутпу детей, четырех-тятилетнего 
возраста. На обширной полянке 

.им было прнволъно. Они то соби-
рались все вместе, то разбегались 
в разные стороны. 

Вдруг один мальчик радоспно 

затgричал: 

- Улитку нашел! 
Малыши сбежались на крик. К 

ним подошла молодая стройная 
женщина со светлыми пьишнымм 

волосами. Она, как н дети, присев 

на корточки, стала рассматривать 
находюу. Малышам хотелось по-

трогать улипку. 

-- Не надо трогать руками, -
скавала женщина, ласково 

улыбаясь, - а то это маленькое 

существо погибнет. - Затем она 

взяла ,руюу самого смелого и ска-

зала, обращаясь ко всем детям: 

- Помните, ничего живого гу-

бить нельзя,.. 

Это и была Лидия Петровна 
Малышева. Она рассказывала ре-

бятам о там, что нужно бережно 
относиться к природе. Дети по-

слушно расширили круг и внима-

тельно смотрели на сваю воопита-

тельницу. затем по-своему востор-

женно завели разговор между 

собой. В неугомонном их шуме 

слышалось: Люблю маленьких 
жучков, никогда не буду им делать 

больноА. 
С большим интересом я смотре-

ла на эту сцену и в дукце восхи-

щалась Лидией Петровной, про-

никнутой искренней, глубокой за-

ботой о детях. Она старалась воз-

действовать на волю и сознание 

этих маленьких граждан. Побуж-
дала их к прекрасным мыслям, хо-

рошим пастулкам. 

Следующие встречи с Лидией 
Петровной были не менее интерес-

ными. Не без гордости за своих 

воопитаннюков показала ана мне 

Друзья 
БИБЛИОТЕКИ 

«Домом юнигиназывают 
сланцевчане районную библио-
теку. Да так оно н есть. Чита-
тель сможет подобрать себе 
здесь книги на различные те-

мы, ознакомиться с новинками. 

советской н зарубежной лите-

ратуры. Библиотека полностью 

удовлетворяет растущие духов-

ные запросы трудящихся. 
-- Я люблю читать книги, 

посвященные Отечественной 
войне, и всегда быстро ,подби-
раю ту или иную книгу на эту 

тему. Если в чем-нибудь за-

трудняюсь, на помощь прихо-

дят сотрудники библиотеки, --
рассказывает шофер горхслол-

кома страстный книголюб Вик-
тор Сергеевич Корнеев. 

В Слаицевской районной биб-
лиотеке большой актив. В него 

вошли истинные друзья книги: 

работник газасланцечвого заво-

да 3. Т. Козыфев, кондуктор 

В. А. Ляхтанааа, машинист 

подъемного крана Е. Г. Шепе-
левцева и многие другие. Эти 
товарищи не только с охотой 
читают сами, но также н рас-

пространяют книги среди насе-
ления, 

Большую массово-проевети-

тельную работу проводит биб-
лиотека. Недавно здесь прохо-

дила читательсдсая конференция 
по современным произве-

дениям на тему: «Герой наше-

го времения. Особый интерес 

вызвал у читателей диспут сГо-
тав ли ты жить при коммуниз-

ме?а. 
У библиотеки большие планы 

на будущее. И самая главная 

задача - довести книгу до 

каждой семьи. Хочется на-

деяться, что н с этой задачей 
она оправится. 

Н. ШАТОХИН, 
внештатный корреспондент. 

хорошо оформленный альбом. 
- Посмотрите, -вот как мы 

рисуем, - говорила ана, листая 

альбом страницу за страницей. 
И действительно, отдельные ри-

сунки были очень харашие. 

- А вот это матрецпки. - Ли-
дия Петразна пододвюнула ко мне 

коробку с фигурами, вылепленны-

ми из пластилина, и добавила: -
Вюдите, у нас все дети учатся 

считать, рассказывать, рисовать, 

лепить. 

У Лидии Петровны в группе 28 
детей. Забот с ними много. Надо 
их накормить и следить за тем, 

чтобы они всепда были чистыми, 

опрятными и здоровыми, научить 

детей любить труд. И сейчас они 

уже приучены самостоятельно оде-

ваться, ухаживать за цветами, на-

крывать на стол, помотать друг 

другу. 
Вот и на этот раз, как только 

дети оделись, Лидия Петровна 
просто оказала: 

- Мальчики, вы не забыли по-

мочь убрать раскладушки? А вы, 

девочки, посмотрите, нет ли пыли 

на листочках цветов.-И дети охот-
но выполнили просьбу. Чувство-
валось, что у воспитательницы не-
малый опыт в обращении с деть-

ми. 

Лидия Малышева, еще когда 

училась в школе, уже мечтала о 
работе с детьми. Окончив десяти-
летку, она хотела поступить в пе-
дагогнчеоюий институт и быть 
учительницей, но в жизни сложи-
лось такс, что это ей не удалось 
осуществить. Но мечту свою она 
не оставляла в покое. Через неко-
торое время объявили прием в 

Сестрорецкий дошколь-

ный педагогический тех-

никум. Лидия с большим 
желанием пошла туда и 

окончила его с отличием. 

При возвращении до-

мой в город Сланцы ее 

командировали на рабо-
ту в совхоз Родина». В 
деревне Выскатка ей 
надо было организовать 

новый детский сад. Там 
ей пришлось много за-

ниматься хозяйственны-
ми вопросами, с чем она 

справилась успешно. А 
затем не прошло и года, 

как ее назначили на вос-

питательную .работу. 

С тех пор прошло око-

ло 6 лет. За это время, 

как говорят, много воды 

утекло. Лидия Петровна 
стала более опытной и 

еще больше полюбила 
детей. Но и сейчас она с 

интересом присматри-

вается к работе других воспитате-® 
лей, изучает их методы работы. С Р 
чувством глубокой благодарности 
отзывается она, например, о Нине 
Алексеевне Мамонтовой, которая 

трудится в этом же детском сади-

ке. Она регулярно читает газеты, 

журналы, а тююже специальную 

литературу. 

- Я хочу, чтобы дети, которых  

мне поручили воспитывать, были 
настоящими советскими людьми, 

- говорит воспитательница. 

Хочется от души пожелать Ли-
дии Петровне больилих успехов в 

ее благородном деле. 

З. КЛМСКАЯ. 

- Будем вместе играть. 

Фото В. Бобрикова. 

ВНИМАНИЮ участнк1Ков холдеасивов художественной 

само!деятельиастя Дворца культуры, ,отъеажапоп ах в г. Ленин-

г!ра1д на N областной фестяааль м•алодеоки. 
Сбор участников назначается к 5 часам утра 1 июля 

1962 года во Дворце культуры. 

В УНИВЕРМАГ Слаицевококт торга поступили а продажу в 

большом выборе: плательные ткани, полупальто дамское новых фа-

сонов и расцветах, мужские костюмы улучшенного Качества 

гие товары. 

Телевизоры марки «Знамя» м пввейные машины в универмаге 

продаются в кредит. 

Посетите универмаг! 

и дру-

СЛАНЦЕВСКОМУ РАИ ПОТРЕВСОЮЗУ срочно требуется 
злекспроолесарь с опытом работы. 

СЛ•АНЦЕВСКАЯ автомобильная школа ДОСААФ объявляет 

прием на курсы шоферов без отрыва от производства в дневные и 

вечерние группы. Начало занятий 1 августа. Об услоаия:х приема 

можно узнать в автошксоле, находящейся в городе Слак цы, Новый 

переулок, дам № 3. 

СЛАНЦЕВСКИГ! ТОРГ ктроиавоцит прием молодеаки на обуче-

ние продавцав х товаров. Срок обучёния - 6 месяцев и 2 года. Сли-

пендия на общих основаниях. 

За справками обращаться в отдел кадров торга с 9 до д3 часов 

ежедневно. 

ОРОШО в погожий летний вечерок после шахтерского трудо-

вого дня провести свой досуг за любимой игрой в кругу 

товарищей по двору, с которыми ,вместе приходилось благоустраи-
вать этот двор, что находится на улице Дзержихохого у домов 

НФ1Ъ 1З, 15. 
На снимке: (слева направо) Н. Васильев, М. Кондратьев, 

Л. Петров, Н. Иванов с увлечением забивают козла». 

Фото В. Бабрикова. 

Т ПРОГРАММА ЛВРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ тАллинской стадии  

Т 
111ЯТН.НЦА, 29 НЮНЯ 

18.10 - Программа передач. 18.15 - Теленааости (из Москвы ). 
18.30 - Передача для работников сельского хозяйства. 19.00 -. 
Трансляция ка театра «Эстония» вечера каветско-финсксой дружбы. 
22.00 - «Актуальная камера». 22.20 - документальный фильм. 
22.30 - Теленовости (из Москвы). 

II ПРОГРАММА. Трансляция из Москвы. 

СУББОТА, 30 ИЮНЯ 
17.10 Программа передач. 17.15 - Для учащихся: телевизион-

ный журнал .:Юный пионер» (ка Москвы). 18.15 - Телекнавости (из 
Москвы). 18.30 - Концерт. 19.00 - Пiраздник для детей. Транстя-
ция со стадиона имени Комсомола. 22.00 - «Актуальная камера». 

22.30 - Документальный фильм. 22.50 - «На оrtгдгек» (из Москвы). 
II ПРОГРАММА. Трансляция из Москвы. 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, i1 И•ЮЛЯ 
14.55 - Программа передач. 15.00 - Для детей: праздник песни 

для школьников. Трансляция с Певчеокого поля. 18.30 - Для мало-

дежи: «Навстречу VIII Всемирному фестивалко молодежи и студен-

тов» - иПоезд дружбы». 19.40 - Объявления. 19.45 - Концерт. 
20.15 - Художественный фильм «Дорога испытаний». 21.45 - «Ак-
туальная камера». 

11 ПРОГРАММА. Трансляция из Москвы. 

ti 
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Редактор И. А. АВДЕЕВ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ 

Управлению начальника работ .ЧВ 19 треста № 101 Главлении-

прадстроя срочно требуются на работу в городе рабочие: землекопы, 

трубоукладчики наружных сетей газа, водопровода, канализации, 

монтажники фундаментов, дорожники. 

Одиноким мужчинам предоставляется общежитие. Обеспечивает 
ся прапис ка иногородних, Оплата труда цдельиая. Спецодежда вы-

дается бесплатно. 

С нре+дложенттями обращаться кто адресу: город Ленинград, 
Тавричеакая улица, дом № 2-а, второй этаж, отдел кадров УНР 
№ 19. Телефоны Ж-2-04-?7, доб. 25 и Ж-3-20-42.• Трамваи 5, 16, 13, 
28, 32 до Суваровюкого праапекта. Тролейбусы 5, 7 до Заячьего пе-

реулка. Автобусы 22; 26 до Таврической улицы. 

ДОВОДИТСЯ ДО ВЕдЕНИЯ ГРАЖДАН г, Слакщы, что все име-

ющиеся в юх пользовании собаки подлежат обязательной регистрации 

и прафилакстичеоюой прививке в Слаттцевской райветлечеби•и•це (гор. 

Сланцы, улица Вю(стаiиная, 4) .до 115 июля 1962 года. 

СЛАВ ЦЕВОКОЙ автотрамсаортной конторе автатреста (останов-

ка автобуса пазоктлактасеэы й завод) требуются на постоянную работу 

шоферы и автаслесари. 

Гiражш.анна Арзамасцева Вален-
тина Игнатьеана, проживающая в 

городе Сланцы, улица Социалисти-
ческая, дам № 19, возбуждает де-

ло о растарженюи брака с гражда-

нином -Арзамасцевым Юрием Ва-

леитиневичем, цраЖмваюшнм а го-

роде Альта-Ага; улица:. Виноградо-
ва, дом № 108, кв. № 7•а. 

Дело будет слушаться в Слан-
цеаоком городском народном суде. 
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